

Mi casita

N.º 90 Junio 2024



SALUDOS FRATERNOS

Por medio de l presente reciban un saludo fraterno en nombre de Cristo y su madre la Virgen María, a quien tenemos como patrona y protectora de nuestra CASITA.

En este tiempo queridos amigos les queremos contar que ya estamos a la mitad del semestre. Este tiempo le denominamos: tiempo de practica y de muchos trabajos grupales a nivel del pedagógico y a nivel de los demás centros educativos.

Este mes es denominado el mes de los juanes, ya que se celebra la fiesta de San Juan y lo celebramos con mucho entusiasmo y alegría.

LOS QUEREMOS MUCHO

SALUDO ESPECIAL

En esta ocasión queremos mandar saludos especiales a nuestras amigas Maider que cumplió 18 años y a nuestra amiga Mari cielo que cumplirá 20 año el 31 de este mes. Les deseamos los mejores de los éxitos.



¡FELICIDADES!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendetatima@gmail.com ines_hsj@hotmail.com

MI PRESENTACIÓN Y AGRADECIMIENTO.



Mi nombre es Sucuth Lía Sebastián Mashingashi, tengo 12 años de edad. Soy la tercer de cuatro hermanos. Procedo de la comunidad originaria de Villa Gonzalo, en la región Amazonas. Mis padres son campesinos que se dedican al cultivo de las frutas y de las verduras. Legué a la Casa Hogar Virgen de Fátima por las hermana de la compañía misioneras de Jesús. Esto se dio por que mis padres no cuentan con dinero para seguir haciéndome estudiar. Agradezco a la madre Inés y al padre Walter por permitir que este en la casa de Fátima. Les agradezco amigos por ayudarnos a lograr nuestros sueños y espero algún día poderles conocer en persona. LES QUIERO MUCHO.

NUESTRA FIESTA AMAZÓNICA

Esta celebración de San Juan Bautista se da debido a que es el santo que está junto al niño Jesús y el único del que se celebra el nacimiento. En varios lugares, para honrar al santo se construyen altares en las casas privadas que se pueden visitar durante la noche del 23 al 24 de junio. También son frecuentes las fiestas populares nocturnas en la noche del 23, acompañadas de muchos repiques de tambor y bebidas con las que se le da inicio a la festividad, y son tradición, probablemente precristiana, las hogueras. En algunos lugares que le tienen como patrón, se colocan la humbishas, en ellas se ponen colocan objetos y la gente se aglomera para coger alguno de ellos. Sabemos que en toda nuestra Amazonía la gente se prepara con bastante anticipación para preparar los juanes y al chica de maíz o el masato, para luego llevar a los lugares campestres.



ACTIVIDADES DEL MES

EI CORPUS



En estos día hemos celebrado el CORPUS CRISTI, fiesta solemne en la que terminamos con la procesión del santísimo cuer-

po de Cristo. Para la procesión se realiza alfombras en la que se plasma imágenes relacionadas a la fiesta. Para realizar estos arreglos fuimos convocados por los responsables de la catedral de Yurimaguas. Nosotras participamos como parroquia



San Gabriel. Acompañados de los catequistas de nuestra parroquia logramos hacer el Cáliz radiante.

REFORZAMIENTO



En estos días, nuestras amigas de la secundaria están realizando el reforzamiento en lo que es matemática y comunicación. Sin duda este tiempo será muy básico, porque

aprenderán a maneja mejor los temas relacionados a este curso. Desde ya les decimos a nuestras amigas a seguir adelante con mayor empeño y a lograr lo prometido: superar el puntaje en cada trabajo y examen que realizan durante los talleres de reforzamientos. El querer es poder.



Limpiando la chacra.



Desde hace muchos tiempo, nuestros responsables venían pidiendo a Dios que les diera un terreno para poder cultivar y criar nuestros animales. Esto parece que ya se esta haciendo realidad, porque nos facilitaron un terreno, lo cual empezamos a limpiarlo, para que posteriormente lo pongamos a trabajar. Esta o es muy bueno para nosotras porque no ayudaría en el tema de alimento.



Con nuestros amigos.



Durante el año llegan a nuestra Casita amigos, ya sea por invitación de la madre Ines o por el padre Walter. En estos días, el padre Walter nos sorprendió al invitarle a nuestra Casita al alcalde de Yurimaguas Wilian Roy Saldaña y a su amigo George Forsyth, ex jugador de Alianza Lima, uno de los equipos de futbol mas grande del Perú. Fue algo bonito, porque nos animaron a seguir adelante y lograr nuestras metas y objetivos.



AGRADECMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestra amigo la madre Milagros (Canonesa de la cruz).
- A nuestros amigos Jamilet Dueñas y esposo.
- A nuestros amigos Rolin Sangama y Manuela.
- A nuestros amigos Jaime y Lucinda.
- A nuestros amigos de la oficina de desarrollo humano de Electro oriente..
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España poden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.